

Von Einweihung bis Einkaufstag

Ereignisreiche Tage: In der Härtsfeldgemeinde Nattheim ist Anfang Oktober einiges los

NATTHEIM. Viel Neues bringt der Oktober. In Nattheim jedenfalls. Ob umgestaltete Gemeindehalle oder Neueröffnungen: Am 2. und 3. Oktober kann man sich einen Überblick verschaffen.

ANNIKA SINNL

Der Gemeinde Nattheim stehen ereignisreiche Tage bevor. Genauer gesagt, ereignisreiche Oktobertage. Denn rund um den 2. und 3. Oktober ist in der Härtsfeldgemeinde einiges geboten.

Gleich zum Auftakt wird am 2. Oktober ab 19 Uhr die für 2,26 Millionen Euro umgebaute Gemeindehalle, die nun auch eine Mensa beherbergt, offiziell eingeweiht. Und damit nicht genug: In Zusammenarbeit mit der Gemeinde hat die Nattheimer Handels-, Gewerbe- und Selbständigen-Vereinigung für den 3. Oktober, für den Tag der Deutschen Einheit also, von 12 bis 17 Uhr einen Familien- und Einkaufstag auf die Beine gestellt. Viele Läden und Handwerksbetriebe werden geöffnet sein, an der Mörikestraße wird es zudem eine Handwerkermeile geben.

Gleichzeitig findet in der Gemeindehalle sowie in der neuen Mensa der Wiesbühlchule ein Tag der offenen Tür statt. Dort stellt sich auch das Team der Ganztagesbetreuung vor. Und auf dem Weg dorthin können sich die Bürger dann auch noch einen Eindruck vom umgestalteten Ramensteinplatz verschaffen, der auch bis dahin fertig sein soll. Rahmenprogramm gibt es obendrein.

„Da steppt der Bär“, ist sich Nattheims Kämmerer und Wirtschaftsförderer Ralf Baumann sicher, der hinzufügt, dass das alles mehr oder weniger zufällig auf dasselbe Datum gefallen sei. Baumann ist es auch, der verkünden kann, dass an diesem 3. Oktober zudem die neue Tankstelle geöffnet sein wird. „Wenn es aber planmäßig weitergeht, macht sie schon am 26. September auf“, berichtet er. Eventuell werden bis dahin auch die Filialen von Ernsting's Family und Rossmann fertig sein, die neben dem Rewe-Markt entstehen. So, dass die Nattheimer dann auch dort einen Blick hinein werfen können. Was Rossmann und Ernsting's Family betrifft, so sei der Zeitpunkt der Eröffnung zwar noch nicht ganz klar. „Wir gehen aber davon aus, dass die Filialen auch bis zum 3. Oktober fertig sind“, so der Wirtschaftsförderer.



Viel Neues in Nattheim: Anfang Oktober wird nicht nur die umgestaltete Gemeindehalle (Bild oben) samt neuer Mensa eingeweiht, nein, im ehemaligen Lidl-Gebäude eröffnet bald auch ein Schnäppchenmarkt (zweites Bild von oben). Und auch die Filialen von Rossmann und Ernsting's Family (drittes Bild von oben) sowie die neue Tankstelle (unten) werden in absehbarer Zeit die Türen öffnen. Fotos: räp

Darüber hinaus gibt es in Nattheim nochmals eine Neueröffnung, die die Bürger dann am 3. Oktober erkunden können. Denn: „Der Eigentümer des ehemaligen Lidl-Marktes hat einen Pächter gefunden“, erzählt Baumann. Der Schnäppchenmarkt „Picks raus“ wird dort eine Filiale eröffnen. Nahrungsmittel soll es

dort auch zu kaufen geben, ebenso sei eine Bäckerei im Gespräch, berichtet Baumann. Die Gemeinde freut das natürlich, zumal das Gebäude nun zwei Jahre leer gestanden sei. Baumann fügt hinzu: „Dann sind wir auch in diesem Gebiet wieder gut versorgt.“

Wem das alles noch nicht genug ist: Am 3. Oktober können sich

die Nattheimer beim Tag der Begegnung zudem ein Bild von der ambulant begleiteten Wohngemeinschaft für Menschen mit Behinderung machen, die jetzt an der Molkereistraße eingerichtet wurde. Und wer lieber untertaucht: Im Ramensteinbad ist an jenem Tag von 10 bis 12 Uhr der Eintritt frei.